



野上八幡宮祭礼 神輿担ぎ 10/13



10月13日(日)野上八幡宮の秋季例大祭の神輿かつぎに、有志で集まった生徒38名が協力しました。当日はやや肌寒い感じの天候でしたが、揃いの青いはっぴに着替えて、地元の方々と力を合わせて神輿を元気よく担ぎ、祭りを盛り上げました。

参加した生徒のみんなにとっては、地元の伝統行事を実感できる貴重な体験となったことでしょう。保護者の方々も協力していただき、ありがとうございました。



大成祭 10/25・26

10月25日(金)・26日(土)の2日間、大成祭を行いました。テーマは『努来勝・令和最初の大成祭』でした。今年はすべてのクラスが舞台発表に取組みました。また例年通り有志や大成会の皆さんの発表もあり、ダンス・演劇・パフォーマンス・イントロクイズなど盛りだくさんなステージとなりました。

26日の一般公開は天候にも恵まれ、こども園の園児の皆さんや地元の方々も来校していただき、賑やかな1日となりました。校舎には2年生全員で作った“アラジン”の巨大壁絵が、昨年度の2年生が作った壁絵と並んではためいていました。1棟1階の廊下には、文化クラブの作品と並んで、きみのこども園の園児の皆さんの作品も展示させていただきました。



男子バレーボール部 3位入賞!

10月20日(日)・21日(月)に和歌山市内で行われた県高等学校選手権大会において、本校男子バレーボール部が健闘し見事3位に入賞しました。

男子バレーボール部一期生としてがんばった3年生にとっては、これが最後の大会となりました。



水泳部 濱田さん近畿大会出場

10月4日(金)・5日(土)に奈良県大和郡山市で行われた近畿高校新人水泳競技会の50M自由形に、濱田さん(1-B)が出場しました。



大成祭の取組みのひとつとして、2年生全員で作成した巨大壁絵“アラジン”は、まず大成祭で披露しましたが、紀美野町文化祭期間も、役場の正面にて披露しました。また11月17日(日)に行われる世界民族祭でも、紀美野町文化センターにて披露する予定です。



今後の予定

- | | |
|----------|------------|
| 11/ 2~4 | 紀美野町文化祭 |
| 11/ 5(火) | 県下一斉防災避難訓練 |
| 11/ 7(木) | 単通生実技講習 |
| 11/13(水) | 1年地域学習講演会 |
| 11/15(金) | 高校生防災スクール |
| 11/16(土) | 中学生体験入学 |
| 11/20(水) | 身だしなみ検査 |
| 11/21(木) | 期末考査発表 |
| 11/24(日) | ビジネス文書検定 |
| 11/27(水) | 生徒会役員選挙 |
| 11/28~ | 期末考査 |

